

『私の小さな皇帝』の漫画の感想レビューに関するアンケート調査

■アンケートの詳細

調査目的	『私の小さな皇帝』の漫画の感想レビューに関するアンケート調査
調査対象	『私の小さな皇帝』を読んだことのある20代～50代の男女7名
調査期間	2026年2月4日～2026年2月5日
調査方法	インターネット調査
モニター提供元	ランサーズ
データ使用サイト	https://glucks-web.co.jp/manga-zenkan/watashinotisanakoutei/

■アンケート項目

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

Q2: 『私の小さな皇帝』を実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

Q3: 『私の小さな皇帝』を実際に読んだ感想を教えて下さい。

Q1: 年代と性別を教えて下さい。

20代男性	0人
20代女性	0人
30代男性	2人
30代女性	0人
40代男性	0人
40代女性	4人
50代男性	0人
50代女性	1人

Q2: 『私の小さな皇帝』を実際に読んだ評価を5段階で教えて下さい。

～～作品の5段階評価について～～

★★★★★(とても面白かった) : 絵・物語・キャラに魅力を感じた。続きを読むがあればぜひ読みたい

- ★★★★★(面白かった):漫画の内容で面白かったり、満足できる要素が一つでもあった。
- ★★★(普通):面白いとも面白くないとも言えない。
- ★★(面白くなかった):あまり好きではない描写や要素があった。
- ★(全く面白くなかった):読んでいて不快・退屈だった。

★★★★★	3人
★★★★	4人
★★★	0人
★★	0人
★	0人

Q3:『私の小さな皇帝』を実際に読んだ感想を教えて下さい。

弟が可愛すぎるんですが。とても下着をガビガビにさせるようにはみえません。これがその後下剋上して、それまで優位だった姉が下位の存在に落とすとか考えられませんわ。まあこれについては普段からうざ絡みしてた姉が悪いんですけどね。かくしてオスとして覚醒した弟によってわからせられてしまった姉は、完全に堕ちちゃう。いやー、おとなしい子ほど怒らせると怖いものはないなとつくづく思いました。

生意気だし、口が悪いけど、思春期の女の子って、こんな感じの口調で喋ったりしますよね。ビジュアルは最高なので、弟くんがドキドキしてしまうのもわかる。あんなふうに日頃から体をくっつけていたら、健全な男子なら誰でもあんなふうになってしまはずです。弟くんはあんなにお姉ちゃんが好きで、仲直りのプレゼントまで用意しているのに、姉の性格はひどすぎる。そんな弟が怒るほどなのですから、姉の仕打ちは相当なものです。わからされても文句はないでしょう。

男の子って小さい時はかわいらしくて、でもずっとずっとそのままとは限らないんですよね。まさかの成長を見せられた時にはショックなのはわかりますが、それにしても弟に対する態度が悪すぎるお姉ちゃんですよね。オスが嫌いって、そんな男たちばかりでもないのにやたらとトゲを出しまくっている気がします。せっかくかわいいのに。

とにかく、お姉ちゃんの顔とスタイルがよくて、ずっとドキドキできました。ちょっと導入が長すぎるかなと思いましたが、大人向けのシーンのクオリティが高いので満足できました。特に、自分の癖を明日馬に指摘された瞬間の顔が好きです。これまで偉そうにしていたのに、心から屈服されているような表情で最高でした。

足蹴りにされたりもともと弟に対する態度には疑問でしたが、オスだと分かってからの姉の仕打ちはなんとも卑劣です。そりやかわいかった弟も逆上してしまいますよ。年齢を重ねていく中で男の子はオトコになる。そんなの初めから分かることなのに、かわいい顔なのにヒロインがなんとも。立場逆転はスカッと味わえました。

オトコとひとくりにしているけれど、男性にだつていろんなタイプがいて優しい人もたくさんいるはずです。なのにどこまでも嫌っていて。やっぱりかわいいしスタイルがいい分、いろいろと嫌な目にあっていたのかな。でもだからといって弟にあたるのって違う。しかもかわいがっていたのにひどいことをするなんて、そりや我慢もできなくなりますよ。

明日馬くんがかわいいです。でも中身はちゃんと成長して男になってました。という意味では少年好きにとってはちょっとほろ苦さを感じる作品なのでしょうか。一方でヒロインはというとオスは大嫌い。だからこそ弟にひどいことをするのはどうかと思いますね。そんな奴らはほんの一握りなのに。少なくとも弟はちゃんと姉を尊重していたはずで、だからこそその反撃が最高。

漫画全巻の部屋

by (株)グリュックス